

Neubau des Europagymnasiums

Schule und Stadtverwaltung laden zu einer Informationsveranstaltung über Standortalternativen ein

Kerpen, 09.01.2020

Mit einem Grundsatzbeschluss vom 25.09.2018 hat der Rat der Kolpingstadt Kerpen beschlossen, das Europagymnasium an einem zu diesem Zeitpunkt noch näher zu bestimmenden Standort im direkten Umfeld des jetzigen Schulstandortes neu zu errichten. Nachdem mehrere Standorte untersucht und bewertet wurden, stehen zwei konkrete Standortalternativen zur Errichtung des Neubaus in der engeren Auswahl. Im Rahmen der Entscheidungsfindung ist die verkehrliche Erschließung des neuen Standortes von zentraler Bedeutung. Daher wurden die beiden Standorte im Rahmen eines Mobilitätskonzeptes gutachterlich bewertet.

Die beiden Standortalternativen sowie der Stand des Gutachtens werden der Schulfamilie und allen sonstigen Interessierten am

Donnerstag, den 16.01.2020, 18.00 Uhr, in der Aula des Europagymnasiums

in einer gemeinsamen Informationsveranstaltung der Schulleitung und der Kolpingstadt Kerpen vorgestellt.

Darüber hinaus wird über den Prozess zur Erarbeitung und Formulierung der pädagogischen Zielvorstellungen zur Zukunft des Gymnasiums (Leistungsphase Null) berichtet.